

Bürgermeister der Stadt Schwelm
Herr Stephan Langhard
Rathaus, Hauptstraße 14, 58332 Schwelm

10. Juni 2021

Antrag: Haus der KulturEN

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Langhard,

zum TOP Ö 11 "Namensfindung für das Kulturhaus" des Kulturausschusses am 16.06.21 stellt die BIZ-Fraktion folgenden Antrag:

**Das städtische Kulturhaus auf dem Wilhelmsplatz soll zukünftig folgenden Namen tragen:
"Haus der KulturEN"**

Begründung

Schwelm hat eine gewachsene und lebendige Kulturszene. Als Stadt der Nachbarschaften gestaltet und pflegt sie seit vielen Jahrzehnten das Heimatfest mit seinen Festumzügen - das für viele sichtbarste Zeichen unserer Stadt. Daneben betätigen sich Bürger*innen in Vereinen, u.a. in den Bereichen Heimatkunde, Musik und Theater. In Schwelm leben Menschen aus vielen verschiedenen Ländern zusammen, die ihre kulturelle Erfahrung in das Stadtleben einbringen.

Die Namensgebung "Haus der KulturEN" verbindet durch ihre doppelte Bedeutung das historisch und kulturell Gewachsene mit der Offenheit für neue Ideen und Einflüsse für das kulturelle Leben in unserer Stadt. Das Haus würde somit nicht nur Anlaufstelle für Kulturinteressierte, sondern auch Begegnungsstätte der "KulturEN" sein, in der Menschen mit unterschiedlichen sozioökonomischen und kulturellen Hintergründen zusammenkommen können.

Daneben zählt die Hervorhebung "EN" im Namen auf die Marke der Stadt Schwelm als Kreisstadt des Ennepe-Ruhr-Kreises ein.

Vorsitzender der BIZ-Fraktion im Rat der Stadt Schwelm
Ufuk Ergen



in Zusammenarbeit mit:

**Alperen Erarslan (skB), Gulistan Harimci (skB), Marc Dülm (skB), Markus Grünwald (skB)
und Mesut Erarslan (RM)**